



WZ vom 21.05.2019

Einen Schweinswal aus Holz hat Bildhauer Thorsten Schütt während der diesjährigen Schweinswal-Tage im April gefertigt. Die Skulptur zeigt das Tier in Originalgröße und ist aus einem

Eichenstamm gemacht, den die Gemeinde Zetel gestiftet und vor das Wattenmeer-Besucherzentrum gebracht hat. In einem Pavillon sägte Schütt innerhalb von vier Tagen unter gro-

ßem Besucherinteresse die Skulptur. Nun hat er sie offiziell den Veranstaltern überreicht. Das Foto zeigt (v.li.) Heiner Lauxtermann (Bürgermeister der Gemeinde Zetel), Dr. Juliana Köhler

(Leiterin Besucherzentrum), Michael Hillmann (Arbeitsgruppe JadeWale), Roger Staves (Besucherzentrum) und Künstler Thorsten Schütt mit dem Schweinswal. WZ-FOTO: LÜBBE